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En los próximos días mu-
chas de las calefacciones de
nuestras casas y comunidades
se pondrán en marcha por ello
les aconsejamos una serie de
medidas para que nuestro con-
sumo sea lo más eficiente posi-
ble:

-Una temperatura de 20 ºC
es suficiente para mantener el
confort en una vivienda. En los
dormitorios se puede rebajar la
temperatura entre 3 y 5 grados.

-Apague la calefacción por la
noche y por la mañana no la en-
cienda hasta después de haber
ventilado la casa y haber cerra-
do las ventanas.

- L a s  v á l v u l a s
termostáticas en radiadores y
l o s  t e r m o s t a t o s
programadores son soluciones
accesibles, fáciles de colocar y
que pueden amortizarse rápida-
mente por los importantes aho-
rros de energía (entre un 8 y un
13%).

-Si se ausenta por unas ho-
ras, reduzca la posición del ter-
mostato a 15 ºC (la posición
«economía» de algunos mode-
los corresponde a esta tempe-
ratura).

-No espere a que se estro-
pee el equipo:
un mantenimiento adecuado de
nuestra caldera individual le aho-
rrará hasta un 15% de energía.

Consejos para ahorrar
energía en la
calefacción del hogar

-El aire contenido en el inte-
rior de los radiadores dificulta la
transmisión de calor desde el
agua caliente al exterior. Es
conveniente purgar este aire al
menos una vez al año, al inicio
de la temporada de calefacción.
En el momento que deje de salir
aire y comience a salir sólo agua,
habrá terminado la purga.

-No cubra ni coloque ningún
objeto al lado de los radiadores.
Ello dificulta la adecuada difusión
del aire caliente.

-Para ventilar completamen-
te una habitación es suficiente
con abrir las ventanas alrededor
de 10 minutos: no se necesita
más tiempo para renovar el aire.

-Cierre las persianas y corti-
nas por la noche: evitará impor-
tantes pérdidas de calor.

ASOCIACIÓN DE AMAS DE CASA «EL RAMO»

Inicio del curso 2011/2012
La apertura de la sede y la presentación del programa de actividades tendrán
lugar el día 3 de octubre.

Tras los actos realiza-
dos con motivo de las Fe-
rias y Fiestas Patronales en
honor a la Santísima Virgen
de la Estrella, la asociación
de Amas de Casa «El
Ramo» ultima los detalles
del programa de actividades
que compondrán el curso
2011/2012.

La presidenta de la aso-
ciación, Tani Imedio, infor-
maba que el próximo lunes,
día 3 de octubre, darán el
pistoletazo de salida al cur-
so que está a punto de co-
menzar y lo harán con la
apertura de la sede (ubica-
da en la calle Calixto Royo,
29) y la presentación del pro-
grama de actividades que
desarrollarán en los próxi-
mos meses.

Además, comunicó que
ese mismo día se formarán
los grupos de los talleres, mo-
mento a partir del cual se podrá
realizar la matrícula en los cur-
sos (gimnasia, artesanía, restau-
ración…); unas actividades que
Imedio calificaba de «muy inte-
resantes, novedosas y de gran
utilidad».

Desde la asociación se ha
anunciado también que la tradi-
cional «comida del mes» se
retomará el día 6 de octubre, una
actividad en la que cada usuaria
participante aporta algún plato o

postre, que en esta ocasión será
sorpresa.

En cuanto a los talleres
ofertados, Teodora Imedio animó
a todas las personas interesa-
das a que acudan a la inaugura-
ción del curso para informarse
sobre los mismos, puesto que se
pondrán en funcionamiento el día
10 de octubre.

Entre las actividades previs-
tas para esta jornada destacan
juegos como «Password» o
«Reciclado de prendas usadas»,

entre otros. Este mis-
mo día se inaugurará
también el curso de
gimnasia.

En el capítulo de
novedades, Imedio ha
destacado que «este
año colaboraremos
con la Parroquia, orga-
nizando un grupo de
barrio en la sede» con
lo que ha invitado a
todo aquel que esté in-
teresado ha participar.
En este caso, deberán
comunicarlo en la re-
unión del día 3 de octu-
bre en la sede de la
asociación.

La presidenta de
«El Ramo» también
quiso animar a todas
las miguelturreñas a
asistir a las reuniones
que la asociación orga-

niza periódicamente y, además,
ha querido destacar que como
este año los ingresos serán me-
nores «tenemos que tratar de
realizar las actividades con el
mayor número de participantes
y de esta forma aprovechar los
recursos de los que dispondre-
mos para el presente curso».

Por último, hay que recordar
que las socias del «El Ramo»
disfrutaron de un viaje a la Cos-
ta Brava que se iniciaba el pasa-
do lunes, día 19 de septiembre.

La presidenta de la asociación, Tani Imedio

En la sesión del dia 3 de junio de 1936
es nombrado guardia de día Eloy Rivas
Muñoz y de noche Valentín García Roldán
con carácter de interinos.

La última sesión antes del estallido de
la guerra incivil se celebró el día 13 de ju-
lio de 1936 y después hay una diligencia
del día 27 de julio en la que se dá cuenta
de no haber podido reunirse la Comisión
Gestora dadas las circunstancias actua-
les firmada por el presidente de la Comi-
sión Gestora D. Antonio Hervás y por el
secretario D. Andrés de Mora Parejo.

Hay otra diligencia fechada el día doce
de agosto también firmada por el presiden-
te D. Antonio Hervás y el secretario D. An-
drés de Mora que posiblemente sería la
última vez en su vida que estampó su fir-
ma en el libro de actas de este Ayunta-
miento.

No se vuelve a celebrar sesión hasta
el día 24 de noviembre de 1936 que pre-
sidió D. Antonio Hervás Blanco asistido del
oficial mayor como secretario accidental
D. Julián Fernández Roldán lo que se tra-
tó carece de interés.

El mismo día 24 de noviembre de
1936 se celebra sesión extraordinaria pre-

sidida por D. Antonio Hervás Blan-
co y asistido por el oficial mayor
como secretario accidental y con-
curren los siguientes señores: D.
Antonio Hervás Blanco, D.
Florencio Casas González, D. José
Sánchez López, D. Ernesto García
Orellano, D. José Rodrigo López,
D. Ramón León Nieto, D. Salvino
Ramos Esteban, D. Jesús Molina
Sánchez, D. Francisco García Ju-
rado, D. Porfirio Martínez Ferreyol,
D. Miguel Cañas Corral, D. Tomás
Díaz Lozano, D. Julián García Ba-
llesteros, D. Santos Mora Ramos,
D. Angel Rodríguez Moreno, D.
Nolasco Nieto Villaseñor, D. Eulogio

Corral Vallejo.
El objeto de esta sesión esta el cesar

en sus cargos como gestores los seño-
res que componían la Comisión Gestora
y dar posesión a los nuevos concejales
interinos que compondrían la Corporación
Municipal y que quedó de la siguiente for-
ma: Porfirio Martínez Ferreyol, Francisco
García Jurado, José Sánchez López, Je-
sús Molina Sánchez, José Rodrigo López,
Florencio Casas González,  y Miguel Ca-
ñas Corral por la Agrupación Socialista.
Ramón León Nieto y Ernesto García
Orellano por Izquierda Republicana. To-
más Díaz Lozano y Julián García Balles-
teros por Radio Comunista. Santos Mora
Ramos, Nolasco Nieto Villaseñor, Angel
Rodríguez Moreno y Eulogio Corral Vallejo
por la Confederación Nacional del Traba-
jo. La Presidencia y D. Salvino Ramos
abandonan sus escaños por haber cesa-
do como también cesan José León Hervás
y Eulogio Sánchez Arévalo que se encuen-
tran ausentes.

Después de efectuarse la votaciones
la Corporación quedó compuesta de la si-
guiente manera:

Alcalde: D. Porfirio Martínez Ferreyol;
primer teniente de alcalde: D Tomás Díaz

Lozano: segundo teniente: D. José
Sánchez López y tercer teniente D. Ernes-
to García Orellano y para Regidor Síndico
D. Angel Rodríguez Moreno.

En esta sesión se aprobó la jubilación
del médico titular D. Casio Clemente que
había estado al servicio del municipio du-
rante 37 años y se nombra para sustituirle
interinamente a D. José Mora Sánchez-
Vizcanino.

En esta sesión se da cuenta de que el
voz pública (pregonero) Florentino Asensio
López, «El Sapillo», presenta su dimisión
que se le admite por unanimidad.

En la sesión del día 10 de Diciembre
de 1936 presenta la dimisión el Sr. Alcalde
D Porfirio Martínez Ferreyol y se nombra
para voz pública Vicente Rojas Martín (pa-
dre del guardia municipal jubilado Vicen-
te)

El día 17 de diciembre de 1936 se
celebra sesión extraordinaria para elegir
nuevo Alcalde y sale elegido Francisco
García Jurado (Paco Guzmán).

En la sesión del día 27 de enero de
1937 se aprueba el presupuesto para el
año en curso que asciende a 194.092,09
pesetas.

En la sesión del día 25 de marzo de
1937 se da cuenta de un decreto del Mi-
nisterio de la Gobernación de fecha 4 de
enero del presente año por el que se dis-
pone que quedan disueltos los Ayunta-
mientos, que serán sustituidos por Con-
sejos Municipales. También se da lectura
de una comunicación fechada el día 22 del
presente del Gobernador Provincial por la
que se nombra Consejos Municipales a los
siguientes señores: Florencio Casas
González, Miguel Cañas Corral, Saturio
Peco Díaz, Francisco García Jurado,
Porfirio Martinez Ferreyol, José Sánchez
López, Carlos García Barahona, Florentino
Asensio López, José Rodrigo López,
Hermenegildo García Corral, Tomás Díaz
Lozano, Julián García Ballesteros, Angel

Rodríguez Moreno, Eulogio Corral Vallejo,
Salvador Camacho Valdés.

Abandonan sus escaños por haber ce-
sado en sus cargos los señores Ramón
León Nieto y Ernesto García Orellano ce-
sando igualmente en sus cargos por es-
tar ausentes Santos Mora Ramos,
Nolasco Nieto Villaseñor y Jesús Molina
Sánchez (estarían en el frente). Después
de proceder a la votación para presidente
del Consejo Municipal salió elegido por 13
votos a favor y uno en contra Francisco
García Jurado, y para vicepresidente pri-
mero por diez votos a favor y tres en con-
tra José Sánchez López y para segundo
vicepresidente Miguel Cañas Corral.In memoriam
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